

MCW Fondueabend 2014



Ich versprach, keinen Reisebericht zu schreiben

- 1) Es war ein Abend und keine Reise
- 2) Es ist kein Bericht, sondern eine "Erinnerungsnotiz"

Ahhh jetzt überlegen alle : "Ach Gott, was habe ich gestern in seiner Gegenwart bloss alles rausgelassen" ...

Fragen muss sich das :

Silvia und Martin W, Esthi B. und Märkel, Sabine und Silvan, Leila und der König, Esthi M. und der Prinz, Christa und Schwiggel, Karin und Richi, Vreni und Lukas, Detti's Andy und Hansi, Kleinfamilien Nicole, Larissa und der Poser Reto, und - mit Ihrem süssen, neuen, kleinen, zukünftigen Triumph-Fahrer Björn : Maja und Lilo, Grossfamilie : 4x Mühli's : Susi und Dani, Brigitte und Beat, Dänele, Guido, Michi, Gerry, Roli und zu guter letzt : Ilio (ja, den haben fast alle verpasst)

Nun, ich will nicht viel und nicht lange dazu schreiben ...

Es war mein erster Fondueabend, aber bestimmt nicht mein letzter !

Sehr gemütlich, sehr lustig, sehr informativ, es kamen viele, die ich sonst das Jahr hindurch wenig sehe : Es hat mich sehr gefreut !

Ein herzlichen Dank für Ihren Einsatz für diesen sehr gelungenen Abend an Silvia (125%) und Martin (krankheitshalber 75%) Weber ! Wir wünschen an dieser Stelle Gute Besserung ! Die leckeren Fondue's, die sehr schmackhafte Schwarzwälder Torte und ... einfach für alles !

Ebenfalls Danke an alle, die auch was mitgebracht haben und an alle, die ab und zu mit Hand angelegt haben (ans Geschirr !!!)